

La pasión por el fútbol, el deporte y el periodismo se unieron en el partido de Unión La Calera versus Unión Española, siendo un día inolvidable para adolescente de 16 años que vive en una residencia de la Región de Valparaíso y sueña con ser periodista deportivo.

El encuentro entre Unión La Calera y Unión Española, disputado en la primera fecha del campeonato, fue el escenario perfecto para que el adolescente se sumergiera en el mundo del periodismo deportivo. Con una actuación impecable, Unión La Calera se impuso con un contundente 4-0. Pero más allá del resultado, lo más importante fue que el joven vivió en carne propia la emoción de narrar y analizar el partido junto a profesionales del rubro.

#### Anuncio Patrocinado

La experiencia fue posible gracias a la colaboración entre el Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia de Valparaíso y Unión La Calera, quienes abrieron sus puertas para hacer realidad el sueño de este niño. Carla Oyarzún, directora regional del Servicio, enfatizó la importancia de estas iniciativas apuntando que “Una vez que este joven nos comentó su sueño, la periodista de este Servicio se pone manos a la obra para poder hacerlo realidad y se conecta con sus colegas y con Unión La Calera específicamente, quienes abrieron sus puertas y sus corazones para poder recibir a este joven el día de ayer”.

Oyarzún añadió “queremos resaltar lo que puede lograr la colaboración público-privada cuando se trata de cumplir los sueños de los niños. Este día jamás se le va a olvidar a este joven y va a tener un aliciente para poder el día de mañana ser periodista deportivo”.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Algunos de los agentes claves para esta gestión fueron los periodistas Tomás Aguilera Chahuán, comentarista de Radio Santo Nombre de Jesús de La Calera, y Norberto Zamora de Radio La Calera, quienes lo convirtieron en relator y comentarista en el partido oficial de la Liga Primera Itaú 2025.

Desde el inicio de la jornada fue recibido con los brazos abiertos en el estadio. Recorrió los camarines, conoció a los jugadores, visitó las casetas de los periodistas y exploró el salón VIP, empapándose de la historia y la pasión que rodea a Unión La Calera. Tomás Aguilera resaltó la emoción que sintió el niño al compartir con relatores deportivos, aseguró que “se paseó por todas partes, preguntó mucho y dejó impresionados a todos por su conocimiento del deporte. Se notaba que estaba feliz y emocionado, sin duda una experiencia que recordará para toda la vida”.

Durante la transmisión, el adolescente participó en la previa del partido, comentó en el entretiempo y hasta aportó con el tiempo de adición. Norberto Zamora, enfatizó su desempeño y entusiasmo, afirmando que es “un siete, pasó toda la transmisión con nosotros, participó activamente y hasta hizo preguntas en la conferencia de prensa. Su interés y preparación fueron admirables”.

Sin duda, esta jornada marcó un antes y un después en su vida. Ya fue invitado a futuros

Niño que vive en residencia cumplió su sueño como relator deportivo en La Calera

partidos para seguir desarrollando su talento y pasión por el periodismo deportivo. Un sueño hecho realidad, gracias a la solidaridad y el amor por el deporte.



Niño que vive en residencia cumplió su sueño como relator deportivo en La Calera



y tú, ¿qué opinas?